

Vorlesen

Erasmus-Schüler zu Besuch im Rathaus



Eine Gruppe von Gastschülern, die zu Besuch am Feodor-Lynen-Gymnasium in Planegg waren, haben das Rathaus Planegg besucht und im Sitzungssaal mit Bürgermeister Hofmann gesprochen. Das Feodor-Lynen-Gymnasium nimmt am Erasmus-Programm der EU teil. Im Rahmen eines eigens konzipierten Programms, das über zwei Jahre läuft, wird das Thema Migration gemeinsam mit den Partnerschulen in Italien, Portugal, Griechenland und Deutschland erforscht.

Bürgermeister Hofmann empfing die Erasmus-Schüler aus Portugal, Italien und Griechenland mit ihren Lehrkräften sowie Lehrkräften des FLG im Rathaus. Im großen Sitzungssaal stellte Herr Bürgermeister Hofmann die Gemeinde Planegg vor und ging darauf ein, wie der Gemeinderat organisiert ist. Er sprach zudem über die Geschichte Bayerns als einen Ort, auf den schon immer viele Menschen aus anderen Ländern und Kulturkreisen vielfältige Einflüsse gehabt haben. So waren die Römer in Bayern, Menschen aus dem asiatischen Raum siedelten sich hier an ebenso wie Menschen aus Nord- und Südeuropa. "In Bayern wird seit 2.000 Jahren Integrationsarbeit geleistet", so Hofmann.

Die Schülerinnen und Schüler hatten die Gelegenheit, Fragen zu stellen und ein Gespräch mit dem Bürgermeister zu führen, was sie intensiv nutzten. Danach fand ein Essen im Feuerwehrhaus der Freiwilligen Feuerwehr Planegg statt, bei dem Herr Bürgermeister Hofmann nicht mehr dabei war, aber der Geschäftsleiter der Gemeinde, Stefan Schaudig.